

Mission laïque française : Parution du journal du congrès et du séminaire des écoles d'entreprise 2018

Français à l'étranger



Chaque année, la Mission laïque française et l'Office scolaire et universitaire international réunissent l'ensemble des personnels de direction de leurs établissements scolaires, pour questionner les défis que l'enseignement français à l'étranger doit relever dans un monde de plus en plus marqué par la concurrence internationale.

Voici le Lien vers le journal du congrès 2018, composé d'articles signés, de textes issus des transcriptions des conférences données lors des deux rendez-vous annuels de l'association et illustrés d'infographies résumant des ateliers. « Il se lit comme un prolongement de ces réflexions qui, en soutien au travail accompli au quotidien par les artisans du réseau mlfmonde, contribuent à nous rappeler combien la laïcité est la clé de voûte d'un enseignement qui place au-dessus de tout l'émancipation de l'homme par la liberté de conscience. »